
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mercredi 14 septembre 2022 à 18 h 30 à Villers-Lès-Nancy 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, DAUPLET Jean-Luc, DI BENEDETTO Vito, 

GOSTNER Dany, GROSJEAN Frédéric, LANGKUST Olivier, LEGGERI Gauthier, VALSAQUE Bernard et VAUTRIN Franck 

Assistent 

M. THIRIET Jean-Marie (Président d’honneur) 

M. MOUREAUX Jérémy (CTR) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Mme LORANGE Roxanne (agent de développement) 

Membres et invités excusés 

Mme GOUNOT Laurence 

MM. CANDAT Michel, CHAIB Malik, KLEIN Joël, et URIET Daniel 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

M. KEFF Michel (Président d’honneur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18h30 en souhaitant la bienvenue à tous et plus particulièrement à Roxanne 

LORANGE, embauchée en tant qu’agent de développement depuis le 16 août 2022. 

Adoption procès-verbaux 

Le procès-verbal de la réunion plénière du comité de direction du 07 juillet 2022 ainsi que le procès-verbal de la réunion du 

bureau du comité de direction du 10 août 2022 sont adoptés à l’unanimité, sans remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Yann LEROY informe les membres des points suivants : 

- Une réunion est prévue, début octobre, entre les Présidents des Districts et de la Ligue du Grand Est afin de faire 

le point sur le fonctionnement et les relations entre les instances  

- La Ligue envisage un bilan financier excédentaire à l’issue de cette saison 2021-2022. Une partie de ce bénéfice 

devrait être reversée aux districts pour faire face à la baisse de subvention suite à la diminution du nombre de 

licenciés lors de la saison 2020-2021 

- La Ligue a embauché un salarié sur le volet communication / vidéo qui pourra être sollicité par les districts en cas 

de besoin 

- Dans le cadre de la valorisation des jeunes bénévoles, six dirigeants de clubs participeront prochainement à un 

week end à Clairefontaine. La liste sera transmise rapidement à la LGEF. 

- Deux services civiques ont été recrutés, à ce jour, pour cette saison 2022-2023 au sein de notre District : Nathan 

BOSCHETTI sur des missions autour du PEF et du foot à l’école ainsi que Thibaut HINTZBERGER pour des 

missions autour de l’arbitrage. Une annonce sera mise en ligne prochainement afin de recruter une personne sur le 

secteur nord. 

- La soirée de remise de récompenses pour les clubs les plus investis dans le déploiement du P.E.F. lors de la saison 

2021-2022 se déroulera ce vendredi 16 septembre en amont de la rencontre Nancy / Bastia Borgo 

- Le club de Saint Max Essey se verra remettre le Label Jeunes FFF Espoir samedi 1er octobre 2022 au complexe du 

Grémillon à Essey-lès-Nancy 

- Suite à la démission d’Hinde MAGADA de notre comité de direction, le Président propose la candidature de Cédric 

RIBAULT pour la remplacer. Cette dernière sera étudiée prochainement par la commission de surveillance des 

opérations électorales avant d’éventuellement être proposée au vote lors de la prochaine AG de novembre. 

- Des initiations aux gestes qui sauvent seront organisées, courant octobre, à destination des bénévoles et salariés 

du district 

- Un calendrier des actions de la saison sera partagé aux élus afin que ces derniers puissent avoir de la visibilité sur 

les évènements et indiquer leur présence 

 



Finances 

Solde des clubs 

Mathieu LESAGE fait le point sur les règlements des soldes des clubs. Il est décidé de procéder à une ultime relance pour 

les clubs n’ayant pas encore réglé ou qui ne se sont pas encore manifestés pour un éventuel paiement échelonné. Ils auront 

jusqu’au 28 septembre 2022 pour faire le nécessaire avant transmission du dossier à la commission administrative. 

Indemnités kilométriques des bénévoles 

Tenant compte du contexte actuel, le comité de direction décide, à l’unanimité, d’augmenter l’indemnité kilométrique pour les 

bénévoles de 0,38 € à 0,423 € par kilomètre parcouru à compter du 1er octobre 2022 (alignement sur le même montant que 

la LGEF). 

Indemnités des arbitres 

Tout comme les bénévoles, il est décidé d’augmenter également le barème des indemnités des arbitres que ce soit en plein 

air et en Futsal. A noter que l’indemnité kilométrique, en cas de match non joué ou pour des déplacements supérieurs à 70 

kms aller/retour, passe de 0,401 € à 0,446 €. Ces nouveaux montants seront communiqués aux clubs et appliqués à partir 

du 1er octobre 2022. 

Locaux 

Le District a décliné la proposition de la Ligue concernant la location des locaux à Champigneulles (bas du bâtiment), la 

priorité restant un achat et les recherches pour l’acquisition d’un nouveau bâtiment se poursuivent. A noter également que, 

vu le retard pris pour les travaux sur le site de Joeuf, Maurice BIANCALANI et Vito DI BENEDETTO vont engager des 

démarches pour trouver des locaux provisoires plus adaptés sur le même secteur. 

Compétitions 

Les membres du comité de direction valident, à l’unanimité, l’organigramme prévisionnel seniors pour la saison 2022-2023 

qui sera porté à la connaissance des clubs par mail et via le site internet du district. 

Un point est fait sur les engagements des équipes féminines en interdistricts. Après étude, le comité de direction décide : 

- Pour les U15F : de ne pas autoriser les équipes de : Godbrange, Jarny, Othe-Montmédy, Val de l’Orne et 

Vandoeuvre à évoluer en Moselle afin de les conserver dans l’interdistricts Meurthe-et-Moselle / Meuse et Vosges  

- Pour les U13F : d’autoriser les clubs de Jarny et Gorcy-Cosnes à évoluer en Moselle (pour des raisons 

géographiques) mais par contre de ne pas donner l’accord à l’équipe de Vandoeuvre qui restera dans l’interdistricts 

Meurthe-et-Moselle / Meuse et Vosges 

- U8-U10F : d’autoriser le club de Jarny à évoluer en Moselle 

Un accord de principe, sous réserve de validation des autres districts lorrains qui seront consultés prochainement, est donné 

pour intégrer le district Mosellan sur la finale territoriale Lorraine Futsal malgré sa sortie des interdistricts. 

 Actions Techniques 

Informations générales 

Arrivée de Dimitri EBERHARD, BEF mis à disposition par la LGEF, pour cette saison 2022-2023. 

Les techniciens se sont réunis dernièrement afin d’établir le calendrier prévisionnel des actions techniques pour la saison. 

Formation 

Plan d’action des formations : 11 formations dans l’année – 1 par mois / Maillage territoriale. 

2 modules de formation ont été annulés au mois d’août 21 :  

• 1 module U11 à Lay St christophe 

• 1 module U9 à Réhon 

Un nouveau logiciel a été mis en place pour l’inscription aux formations (NetYpareo) et semble difficile d’usage pour les clubs. 

Un module U9 a été annulé à Villers-Lès-Nancy pour le mois de septembre alors qu’un module U7 est prévu à Briey et à 

Ludres les 07 et 08 octobre 2022. 

PPF 

Plan d’actions du PPF : 

• Identification des féminines à partir de U11F (5 générations à suivre) 

• Détection garçons à partir de la catégorie U12 (4 générations à suivre) 

Prévisionnel septembre / octobre 22 : 

• Détection U14F / U15F à l’ASNL le mercredi 14 septembre 2022 

• Détection U13F à Hussigny le 28 septembre 2022 et à Ludres le 5 octobre 2022 



Organisation d’une commission technique le lundi 26 septembre au Five à Moulins les Metz. 

Foot Animation 

Prévisionnel septembre 22 : 

• Réunions clubs opération « priorité aux jeunes et à l’école de foot » prévues fin septembre 2022 

• Remise label régional à Essey le 1er octobre 2022 

• Réunions éducateurs foot animation dans les secteurs 

Dates des journées de rentrée du foot animation : 

• U13 le 03 septembre 2022 

• U9 et U11 le 10 septembre 2022 

• U7 le 17 septembre 2022 

• Féminines, secteur sud, le 18 septembre 2022 

• Féminines, secteur nord, le 21 septembre 2022 

Mise en place de l’action défi foot sur la catégorie U11 : 11 sites sur 16 couverts par les associations de donneurs de sang 

et la commission citoyenneté. 

Remise des récompenses pour les 12 clubs ayant participé au PEF avec la commission citoyenneté prévue le 16 septembre. 

Terrain de Georges de la Tour en cours de finalisation (utilisation du terrain de Laxou pour lancer la saison). 

Sections sportives 

Plan d’action des SSS : 

• Modification dans le suivi 

• Format des rassemblements 

• 14 sections sportives scolaires (2 SSS en sommeil : Jarny et Longwy) 

• Réunion de rentrée en visio le 29 septembre 2022 

Lieu AG 

Suite à l’appel à candidatures lancé dernièrement, Yann LEROY tient à remercier les quatre clubs qui se sont manifestés 

pour organiser notre prochaine Assemblée Générale du mois de novembre 2022. Après étude, il est décidé de se renseigner 

auprès de la mairie de Liverdun afin de voir si la salle est bien disponible et répond aux critères avant éventuellement de 

prendre contact avec la municipalité de Toul. Par ailleurs, il est décidé de ne pas donner suite, cette fois-ci, aux deux autres 

candidatures (Saint Max et Baccarat) pour des raisons pratiques. 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements proposés que ce soit au niveau des nominations ou des démissions.   

Yann LEROY tient à remercier l’ensemble des membres qui vont quitter leur fonction pour leur engagement et leur 

investissement au sein de notre district. Il souhaite, par ailleurs, la bienvenue aux nouveaux membres.  

Le fichier à jour des commissions sera transmis à Francis HEYMS afin qu’il effectue les procédures habituelles (mise à jour 

de foot 2000, du site internet, activation des nouvelles adresses mails, courriers de remerciements et de nomination…) 

Divers 

Franck VAUTRIN présente les dernières modifications concernant le règlement du CMCJ. Ce dernier est validé, à l’unanimité 

par les membres présents et sera porté à la connaissance des clubs via le site internet du district. 

Concernant les récompenses Futsal, il est demandé à Frédéric GROSJEAN et Mathieu LESAGE de se rapprocher de Cédric 

RIBAULT, gérant de Servipropre, afin de négocier un nouveau budget pour les coupes et les médailles. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


